

2020年3月12日  
株式会社アルペン

### 新型コロナウイルスに伴うフィットネスクラブ休業期間延長について

平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

現在、新型コロナウイルス感染者が確認された都道府県におきまして、当社フィットネスクラブグループでは3月15日まで休業としております。今もなお、新型コロナウイルスの感染拡大が続いていることを踏まえ、慎重に検討を重ねた結果、アルペンクイックフィットネスでは会員様・従業員の安全と社会的信頼に應えるため、休業期間延長実施を決定いたしました。会員様には引き続きご迷惑をおかけいたしますが、何卒ご理解の程お願い申し上げます。

【アルペンクイックフィットネスクラブ】

**休業期間:3月8日(日)～22日(日)**

- ※地方により状況が異なるため、上記より長い期間休業するクラブは会員様へ直接ご連絡いたします。
- ※感染者が確認されていない都道府県におきましても、感染者が確認された時点で休業いたします。
- ※非常事態宣言が発令されましたら法令に従い休業いたします
- ※今日現在当フィットネスグループ内での感染者及び濃厚接触者の確認、行政指導はされておられません

休業期間中の会費については会員様へご返金させていただきます。詳細は改めてクラブよりご連絡させていただきます。

3月23日(月)は営業を再開する予定ですが、今後の社会状況により、対応方法の変更または臨時休業を行う場合がございます。営業再開につきましてはWEBサイト・SNS・ブログにて確認いただくか、3月23日(月)10時以降に所属フィットネスクラブへお問い合わせください。

衛生環境の強化及び従業員研修を実施いたしました。営業再開の暁には気持ち良くご利用いただける環境を整えております。変わらぬご愛顧を賜れますよう心よりお願い申し上げます。

皆様におかれましても、感染が広がりにませんよう健康管理を強化いただけますようお願い申し上げます。

以上